

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región... 6 de la mañana
Edición de Valencia... 7
Edición nacional... 12

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES

No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

El Pueblo

Diario republicano de Valencia

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Valencia, el mes... pesetas 1,25
Fuera, el trimestre... 4,50
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 8,60

OFICINAS É IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14

Teléfono 741

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

JOSE MANAUT NOGUES, abogado
NEGOCIOS CIVILES
Especialidad accidentes del trabajo

Despacho: Muro Santa Ana, 4, principal. De 8 y media a 1.

¿A dónde nos llevan?

Continúa en el más secreto misterio nuestra situación ante el conflicto internacional...

Allí tenemos nosotros derechos de verdadera importancia, que nos permitan invocar en el orden del derecho y de la justicia preferencias y ventajas que nos debieran permitir esperanzas de expansión en aquel territorio...

En litigio casi el imperio, rodean aquel estado con ojos de codicia todos los poderosos del mundo; si diario recibimos noticias y detalles del estado de la cuestión, relaciones entre los pretendientes é intenciones de todos los interesados.

Sabemos lo que piensa Alemania; nos dicen la actitud de Inglaterra; vemos los proyectos de Francia, y en medio de tal confusión de noticias, solo queda en el silencio absoluto nuestra situación que es la que más directamente nos afecta.

Y para aumentar más la intranquilidad de la opinión ante tan gravísima cuestión, los acontecimientos que tenemos para juzgar nos hacen esperar tristemente desenlaces en el conflicto.

Hace poco fué el rey é visitó la vecina república; á su lado y como heraldo preparador iba un hombre de Estado que entienda de diplomacia como nosotros de cánones y teología.

Allí tuvimos ovaciones inusitadas de todo el mundo oficial; los agasajos del gobierno fueron un poco desahucados; tanto jolgorio é fiestas, preparados por políticos incapaces y sin amor al país, nos infundían un miedo instintivo.

En aquellos días estaba sobre el tapete la lucha sorda entre Francia é Alemania; Loubet é Guillermo se miraban con recelo y el mundo entero tenía un rompimiento de los dos pueblos enemigos por tradición. Nosotros por medio del funesto Villaurrutia estrechamos tal vez demasiado nuestras relaciones con Delcassé, cuya política absorbente despertó los recelos del kaiser, hasta el punto de tener que despedir al ministro francés para tranquilizar á dicho soberano.

Hoy vemos ser que merced al sacrificio de la política absorbente del ministro de Estado del vecino pueblo, con cuya actitud é propósitos parece ser que nos habíamos aliado, se da por segura la solución pacífica del conflicto.

Si los dos litigantes hacen las paces, ¿cómo quedamos nosotros? En Francia, el fracaso de aquel ministro del Exterior, se tradujo en una dimisión. Aquí, ante aquella crisis, ¿por qué no se le recogen los poderes al Sr. León y Castillo ya que Villaurrutia pasó á mejor vida oficial?

Esta medida sería muy sana; pero ante todo, dígame claro dónde estamos y á dónde vamos. Con los antecedentes dichos, y al frente del gobierno el anciano cuyo mérito único en este orden internacional, es la gestión é firma del funesto tratado de París, hay sobrados motivos para esperar alguna nueva é inevitable desdicha.

¿Será la obra de León y Castillo y de Villaurrutia el segundo desastre nacional, consumado por fatal coincidencia en la gran capital francesa? ¿Quién sabe! De nuestros políticos monárquicos todo es posible esperar, menos la felicidad del país.

Inercia moral

Rítmica, metódica, tranquila, sosegada, transcurre la vida para él: es el pacífico varón que cede al desorden y ama el reposo; es, á lo más, el inerte ejecutor de una obra muerta; el que moviendo el brazo con lentitud cadenciosa labora sin prisa ni ambición, como el girar eterno de los astros, como el gusano que babea su capullo, quedando encerrado en él.

Ni el amor le caldea el corazón, ni le seducen los laureles. Parco en sus deseos, modesto en sus necesidades, indiferente y egoísta es el tipo harto común, frecuente, por desgracia, al que pertenece una buena parte de la mediana intelectual, no esa mediana que con nobles ideales y con laudables esfuerzos llega adonde puede, sino aquella otra que ni se esfuerza ni llega á ninguna parte; es, en suma, el verdadero prototipo de la inutilidad que á sí mismo se atribuye cualidades de prudencia y sensatez.

En todas partes podéis verle: en el campo y en la ciudad, moviéndose sin objeto, cumpliendo sin entusiasmo con una misión cualquiera, ó descansando de no hacer nada, rasgueando por imbeciles ó por malvados, falta á los más elementales deberes de ciudadanía.

Las pasiones ardientes, los impulsos cegadores, los ensueños, ilusiones, anhelos y deseos de gloria, de gloria, de riqueza, de amor ó de placer, no existen para él.

Incapaz de hacer el más mínimo sacrificio, no pueden suponerse ideas elevadas y filantrópicas, ni siquiera de patriotismo, pues perteneciendo á la masa neutra, que parece formada por imbeciles ó por malvados, falta á los más elementales deberes de ciudadanía.

En cuanto á su vida sentimental, seguro es que nunca agitó su corazón el soplo pasional cálido y enervante, aunque tal vez no haya podido librarse del blando susurro de un amor de palinodia, con algo de instinto animal, ó con el incentivo más grosero aún del interés.

Como aplicación exclusiva de todas sus facultades, como empleo único de toda su personalidad, aceptó el trabajo mecánico de un macho de noria, y vendidas los ojos del espíritu queda lentamente...

¿Es esto vivir? ¿Puede la vida humana confundirse con un movimiento isocrono? No; esa existencia que consiste en la repetición fatal de los mismos actos á las mismas horas, no será nunca, por mucho que se prolongue, por muy larga que parezca, más que la vida de un día, de un instante fugaz; y si ese momento está por añadirse desprovisto de idealismo, de emociones y de afectos, no será ni aun eso; no será vida de ningún género.

Y el hombre que á tal existencia se somete no es tampoco el ser animado por un espíritu consciente y libre, sino el cuerpo, material que obedece á las leyes de la inercia; impotente para moverse si está en reposo é impotente para reposar si está en acción.

Siempre que se relacionan con la vida humana, el método y la organización parecen síntomas de agencia, cuando no indicios de muerte segura.

Comparad si no el hogar constantemente turbado por la algarabía de vociferos infantiles y constantemente revuelto y desordenado por los juegos de los niños con la mansión pacífica y tranquila en donde el tic-tac de una vieja péndola resuena grave y pausado en una silenciosa quietud de panteón...

Comparad también esos pueblecillos, que tanto abundan en España, en los que la vida se desliza con plácida monotonía; con las grandes ciudades llenas de bullicio, de agitación, de actividad...

Y de ambas comparaciones deduciréis los resultados de ese dulce y ordenado sosiego que tanto aman algunos.

No sería tan pernicioso para el individuo el afán de destruir la vida á fuerza de metodizarla si no tuviese como cortejo obligado una serie de cualidades tan perjudiciales para sí mismo como para la sociedad; tales son la carencia de afectos propia de un corazón helado, la impotencia ó la ineptitud de espíritu y la falta de energías morales y volitivas.

Cuanto más exagerada está la manía metodizadora, más relieve adquieren estas cualidades que deben ser combatidas como se combate á una plaga de langostas, pues el hombre que las posee sin prestar utilidad alguna se aprovecha del fruto de los esfuerzos y desvelos ajenos.

Siendo la vida humana un conjunto de luchas—la lucha por la existencia, la lucha por la fortuna, la lucha por la gloria, la lucha por el progreso—fácilmente se comprende que sólo podrán disfrutar de metódica tranquilidad los inválidos, los vencidos y los desertores.

Si el hombre se ha de diferenciar en algo de los demás seres del universo; si la humanidad ha de seguir perfeccionándose es indispensable luchar también contra esa funesta inacción, so-

porfíca y ordenada, que se opone á todo impulso útil, á todo esfuerzo de vitalidad y á toda iniciativa, á la agitación, á la fecundidad de espíritu, á la vida y al progreso.

E. Sevilla Richart.



LA HORDA

La última novela de Blasco Ibáñez es admirable. Crítica y prensa han saludado "La horda" con un pláceme caloroso, y desde luego puede afirmarse que nunca como ahora estuvieron más en su lugar los elogios y alabanzas.

La labor del maestro valenciano, á partir de "Sémica la cortésana", puede calificarse de asombrosa. Y esta opinión, he de confesar lealmente que no me pertenece; días há, un maestro ilustre del periodismo español, Luis Morote, lo hacía constar así en un hermoso artículo, que á "La horda", dedicara en el Heraldo de Madrid.

Conozco toda la obra literaria de Blasco Ibáñez, y pecaría de insincero si no otorgara los homenajes de mi preferencia para "La horda".

Yo recuerdo haber gozado espiritualmente con aquellas acabadas descripciones que Blasco nos hizo un día del país del arte; experimenté angustia inenarrable hojeando aquellas ácidas páginas de "Cafas y barro", en las que tan de mano maestra se pintan los terciareros ambientes de la Albufera; no se borraron de mis retinas los portentosos trazos que, borrachos de luz y color, serpentean "La barraca"; en los timpanos me vibra aún el chasquido de aquel beso, caliente, inabarcable, con que el protagonista de "Entre naranjas" sella en los labios de su amada, toda su pasión desbordante y insaciable.

Y primero en "Fier de Mayo" y después en "La Adrenal" y más tarde en "La bodega" fué mi admiración hacia el novelista, ascendiendo pedáneo tra pedáneo en una gradación ferrosa é idólicamente.

¿Qué filosofía tan honda encierra la última novela de Blasco! Y qué intensa amargura experimenta el lector, siguiendo paso á paso aquel vivir á trozos del desventurado intelectual Isidro Maltrana!

La triste huella que Isidro va dejando en cada una de las páginas del libro, atrae al que lee, como si el personaje le arrastrara tras de su infuenda labor con montañas de imán.

Confieso que he sentido espasmos de dolor ante este fracasado impenitente, cuando convivia ansias, en el libro, en aquel trance horrible, bestialmente sublime, de su misera existencia; al conocer que Feli, la desventurada Feli, muestra sus piltrafosas carnes, rotas sobre la mesa de disección.

¡Lágrimas como puños asoman á los ojos, y maldiciones como montañas acuden á los labios en loca carrera, contemplando aquel cuadro de dolor y aquel poema de injusticias sociales que salta de las páginas del libro, hecho carne!

Y aquel fruto que nace del amor, germinado entre besos anémicos y caricias agrietas, será el vengador de su madre y de su padre... Quizás aquel niño, demacrado, que andó en un vientre exangüe, cuando comencé á silabear el nombre de su malaventurada madre, piense—si se lo dijeron,—que es preciso pagar con odios inextinguibles el crimen horrendo que la sociedad egoísta y torpe ha cometido con sus progenitores.

Al terminar "La horda", un estorbo de muerte me asió la espalda; pero también al par del calorífico, senti colorear mis mejillas por una oleada de vergüenza. Y oree firmemente que esta cobardía, por mi experimentada, deben sentirla todos los que lean "La horda". ¡Porque todos los que sabemos leer, somos culpables de igual manera en esa injusticia brutal que llevó las piltrafosas carnes de Feli á la mesa de disección, é hizo desertar de "La horda" al fracasado Maltrana!

Adelardo Curros Vázquez.

Nuestras denuncias

En El País de ayer encontramos el siguiente anoto:

"La primera denuncia

Nuestro querido colega EL PUEBLO de Valencia, ha sido denunciado por recordar el fallecimiento de Ferrándiz y Vallés, mártires de la revolución española y de quienes fué corresponsario Montero Ríos.

¿Ya se empieza ya las denuncias? ¿Va á ser este gobierno menos tolerante con llamarse liberal que Acórraga y Villaverde?

Mal empezamos. Desde luego que la prensa republicana, y por lo tanto, EL PUEBLO, seremos tan perseguidos ó más perseguidos mandando los liberales, que cuando mandaban los conservadores, porque el liberalismo monárquico es tan reaccionario ó más que el conservadorismo.

Pero si el querido colega madrileño repara en el suicidio de los sucesos de Cuart de Poblet, que nos ha valido otra denuncia, aún verá menos la tolerancia de los liberales demócratas que nos han caído en suerte.

Bien sabe El País que Montero y Moret son tan neos y enemigos de la libertad como Maura y Villaverde; entre unos y otros no hay más diferencia que la del disfraz que oculta hipócritamente lo que los otros exhiben como gala en este desdichado país de cholos y frailes.

El eclipse de sol en España

El día 30 del próximo Agosto se verificará un eclipse total de sol, visible en España y que hace tiempo aguardan los astrónomos, pues su duración permitirá hacer importantes observaciones.

La zona del eclipse empieza en el Canadá, al Sur del lago Winnipeg, atraviesa el de Hudson, llega al Atlántico por el Norte de Terranova, atraviesa España de NO. á SE., pasa por las Baleares, el Mediterráneo, Argelia, Túnez, Tripolitana, Egipto, Mar Rojo, y termina en las costas orientales de Arabia.

En esta región empieza el eclipse cuando el sol va á su ocaso, mientras en la región occidental principia al salir aquél.

En la región mediterránea las horas de observación son más propicias que en cualquier otro punto de la larguísima faja, que ocupa una extensión de más de 140° de longitud, por unos 200 kilómetros de anchura.

El sol se ocultará á las doce y veintiseis minutos, en la costa occidental de la península, y á la una y treinta y seis minutos en Mallorca.

En el eje de la zona la duración del eclipse será de tres minutos cuarenta y cinco segundos, mientras el eclipse de 1896 solo alcanzó un minuto cuarenta segundos.

Las principales ciudades situadas en el cono de la sombra son, en España, Orense, Oviedo, León, Burgos, Zaragoza y Tortosa.

En Valencia se eclipsarán las 999 milésimas del disco solar.

Los mejores puntos para observar el fenómeno serán: En Palma de Mallorca, la totalidad durará tres minutos y varios segundos.

Mejor aún podrá observarse el fenómeno en Alcañet de Chivert, situada en el eje preciso de la totalidad; la ocultación completa del sol durará tres minutos y cuarenta y dos segundos.

Igual duración tendrá en el monte Colibre de las Columbretas, entre Castellón de la Plana y Baleares, donde son mayores las probabilidades de buen tiempo, por su alejamiento de las regiones montañosas, que funcionan como verdaderos condensadores de nubes en la estación cálida.

En la provincia de Castellón, en el poblado de Alcosober, término municipal de Alcañet de Chivert, han comenzado las obras de emplazamiento de una estación telegráfica para el ser-

vicio de astrónomos y periodistas durante el eclipse.

El gran Observatorio de Sick (California), enviara tres expediciones para estudiar el eclipse al Labrador, España y Egipto, costeadas por William H. Crocker.

El intervalo de dos horas y media entre los momentos de la totalidad en el Labrador y en Egipto, ofrece la ventaja de poder sacar fotografías de la corona solar, con intervalos suficientes para revelar eventuales modificaciones de forma y de aspecto de los delicados detalles de la estructura.

Se podrá proceder, además, á la investigación fotográfica del planeta intramercurial, del que muchos astrónomos sospechan la existencia y que tiene ya un nombre, Vulcano, antes de que nadie lo haya visto. Y si el planeta aparece revelado en las plantas fotográficas de los tres puntos, será posible entonces calcular su órbita aproximada.

La manifestación del Sr. Crocker puede producir óptimos resultados para la ciencia.

La crisis agraria

El Instituto de Reformas sociales ha publicado en el último número de un boletín el informe de la ponencia nombrada para estudiar la crisis agraria en Andalucía, y en el que se proponen los medios que considera más eficaces para conjurarla.

La ponencia ha limitado su información á las provincias de Córdoba, Málaga, Sevilla y Cádiz, donde la crisis ha revestido más agudas manifestaciones, pero las soluciones que propone son de carácter general y susceptibles de aplicación en todas las zonas en que exista conflicto agrario.

Se estudian los tres elementos integrantes del conflicto agrario, ó sean los braceros, los pequeños terratenientes y los grandes hacendados.

Respecto de los braceros, la ponencia afirma la conclusión de que su situación es angustiosa, desesperada, y propone dos medios para aliviarla: el fomento de las Obras públicas y el suministro de raciones.

Acosecha en punto á obras públicas el cumplimiento estricto del decreto de Mayo de 1892, cuya finalidad consiste en aprovechar los contingentes ociosos de trabajadores de una provincia para llevarlos á aquellas otras en que faltan brazos.

Propone que se aplique preferentemente á los trabajadores en la construcción de caminos vecinales, y en segundo término á carreteras y demás obras públicas, pero ejecutándolas todas por subasta y empezando su construcción en la segunda quincena de Septiembre.

En lo que se refiere al suministro de raciones, la comisión aconseja al Estado que destine un crédito de dos millones de pesetas para subvencionar las asociaciones locales que se encarguen de este servicio.

Ascienden aproximadamente á 200 mil el número de individuos desamparados en las citadas cuatro provincias andaluzas.

Oree la comisión que el citado crédito bastará para implantar cocinas económicas en número bastante, que faciliten durante nueve días raciones suficientes á dicho número de hombres y cuyas raciones deben consistir en un kilo de menestra y cuatro kilos de pan.

Por todo esto pagarán los trabajadores 20 céntimos.

Respecto á los pequeños propietarios, arrendatarios, colonos, etc., que han sufrido la pérdida total de sus cosechas, propone la comisión, como medida más eficaz, que se haga lo mismo que en 1892, esto es, aplazar el pago de la contribución.

La moratoria deberá comprender cinco trimestres, empezando por el que vence en Agosto próximo y concluyendo en Noviembre de 1906, reintegrándose luego el Estado en los diez trimestres sucesivos, en cada uno de los cuales se pagaría el trimestre corriente y el 50 por 100 de otro de moratoria, con un interés de 3 por 100.

Con esta aplazamiento se disminuirán inevitablemente los ingresos del Tesoro.

Para evitarlo, la comisión propone que los recibos de contribución sean sustituidos por pagarés hipotecarios que el Tesoro podrá negociar, recompensándose con su producto de la

ó más bien una alacena, estaba empotrada en el muro y cubierta con uno de los cuadros; pero suponía que Rittner, antes de desaparecer, habría destruido las terribles preparaciones que guardaba aquel escondite misterioso.

Fabricio descolgó el cuadro. Nada debajo de él indicaba que hubiese allí una cavidad perfectamente disimulada con la cenefa del papel.

El joven apoyó el dedo en un resorte que conocía y el armario se abrió.

Los frascos estaban en el mismo orden que el día en que Rittner sacó de allí el poderoso reactivo que Renato Jancelyn necesitaba para sus falsificaciones.

Cada frasco tenía su etiqueta. Fabricio no era un ignorante, y sin haber estudiado de un modo especial la toxicología, conocía la aplicación de muchos venenos que matan lentamente sin dejar huellas apreciables á la vista.

Recorrió con la suya diferentes etiquetas y se fijó en un frasquito azul perfectamente tapado, cuya etiqueta decía así: "Datura estramonio".

—Esto es lo que necesito—pensó Fabricio:—nada mejor que este veneno sutil. Frantz Rittner era un hombre hábil y yo soy su discípulo.

Guardó el frasquito en su bolsillo, cerró de nuevo el armario y prosiguió, después de spicar de nuevo su oído á la cerradura: —Ahora es preciso poder entrar aquí por la noche sin despertar á los que duermen.

Fabricio se subió en una meca que había

átrimada á la pared y buscó el alambre que ponía en comunicación la puerta del boulevard Montmorency con la campanilla eléctrica del despacho del doctor.

Le encontró, pero le encontró cortado. —¡Ah!—murmuró sonriendo—hacia mal en inquietarme; Rittner no era hombre de dejar devinar sus secretos: nada temo. El camino está franco, mis llaves en Neully y puedo entrar cuando me parezca. Ahora vamos á representar la comedia hasta el que fijamos unas cartas.

Guardó dos ó tres plieguecillos de papel en otros tantos sobres, sobrepuso nombres y direcciones de capricho y bajó al jardín, donde encontró á Paula y al joven médico.

—¿Habéis acabado vuestro correo?—dijo éste.

—Sí, doctor, y ya que sois tan amable desearía que mandarás echar estas cartas en el buzón más próximo.

Uno de los criados fué á ponerlas en el correo por orden del médico.

Fabricio manifestó deseo de ver á Mad. Delarivière.

—Vamos—dijo el doctor.

—Ese truhán sabe mucho más que yo, y más llevaría al pesebre si se le antejanse. El señor hará bien de desahucarme; yo me desprecio á mí mismo, me abochorno, me siento invilecido á mis propios ojos.

Claudio, escondido en su árbol, estaba pasando un rato delicioso.

Fabricio no quería reír, porque la situación le inquietaba; pero á duras penas podía conservar su seriedad ante el arrepentimiento burlesco de su mayordomo.

—Bien, bien—dijo—habéis sido un torpe; pero no habéis cometido ninguna falta de intención, y eso os disculpa.

—¿Ya decir que el señor me perdona? —Sin duda.

—¡Ah, qué fortuna! Esta es la rehabilitación á mis propios ojos. Pero, señor, es imposible luchar contra semejante hombre... Aquello no es estómago, es un abismo sin fondo... ¿Se tragará el Sena!

—No, el Sena no—pensaba Claudio escondido entre las ramas—si al menos fuera de vino blanco...

—¿Y en cambio vos habréis hablado en vez de hablar él?

—¡Ay, si señor! lo recuerdo con bastante pesar...

—¿Y de qué habíabais?

—No lo recuerdo.

—¡En fin, cómo ha de ser! Ya encontraremos medio de desatar la lengua del marino... Esta noche vuestros servicios me son inútiles, podéis retiraros.

—¿El señor no me necesita?

—¿Qué puedo temer? —Una evasión...

—Es imposible, las locas quedan por la noche encerradas; para llegar al jardín la fugitiva tendría necesidad de derribar dos puertas, y aún entonces tendría que forzar las dos de los muros.

—Ya veo que la fuga es impracticable; pero ¿no podrían en cambio entrar?

—¿Por dónde? —Por esa misma puertecita que acabáis de abrir.

—Sería preciso, ante todo, tener llave y aún le restaría salvar el segundo muro. No encuentro razón para que ningún malhechor se exponga á tanto para entrar en una casa de Salud y empeñarse en una empresa donde resaltan los peligros y los beneficios serían nulos.

—Decía bien; por lo menos tendrías por la noche montado un servicio de vigilancia en bien de vuestros enfermos.

—Eso sí; una enfermera recorre de hora en hora los corredores y abre los ventanillos de las celdas.

—¿Su vigilancia no se extiende más allá?

—Nada más, los demás dormimos tranquilos sin vigilancia.

—O sea, doctor; estáis á la cabeza de un establecimiento sin rival que en breve será conocido por la mejor casa de Salud de París y sus cercanías.

—Cuento con ello, y lo deseo, no por mí, que soy de aspiraciones modestas, sino por

Tome II 34

CERVEZA La Bohemia

De venta en todos los cafés. Depósito: Vicente Vilana, San Martín, 5.

contribución correspondiente a los cinco trimestres atrasados. Este anticipo que importaría los pagarés...

Extraordinario caso de catalepsia

Leemos en el Diario de Burgos, que el ataque de catalepsia que desde hace cerca de 32 años venía padeciendo la vecina de Villaciencio...

Dicha enferma se hallaba postrada en cama, inmóvil y sin conocimiento desde 1874, sin que durante ese tiempo haya hablado una palabra...

Múltitud de médicos, algunos de gran reputación, la han visitado en diversas ocasiones, no pudiendo explicar científicamente tan extraordinario caso...

Pues bien, el viernes último, la enferma abrió los ojos, y recobrando súbitamente el habla, expresó sus deseos de abandonar el lecho.

El domingo siguiente, su familia la levantó, y desde entonces va recobrando rápidamente la salud perdida, siendo de esperar que muy en breve recupere la normalidad de sus funciones fisiológicas...

Benita de la Fuente conoce ya a todas las personas de su familia, pero lo extraordinario del caso es que no recuerda nada de lo que le ha ocurrido y se niega tenazmente a creer que haya estado dormida y sin comer más de 31 años.

Tiene actualmente 62 años de edad.

La Feria de Julio

La crida. A las nueve y media de la noche salió ayer "La crida" en la forma anunciada y recorrió el itinerario marcado...

La fiesta tuvo gran éxito, pues en casi todas las calles del trayecto había mucha concurrencia que aplaudió la artística carroza alegórica y los estandartes-faroles de las comisiones de feria.

La carroza ha sido construida por los artistas D. Carmelo Roda y D. Julio Busco, que en dicha obra han demostrado su buen gusto.

La farola de la comisión de Nuevos festejos simulaba una gran langosta, la de Batalla de flores una rosa, la de Bailes populares una piedad, la de Fuegos una manta, en cuyos bordes llevaba prendida una traça; la de Alameda un tabellón de la feria, la de Certamen musical una lira y la de Cabalgata, dos figurones en artístico grupo.

A las once y media llegó la comitiva al punto de partida, donde se disolvió. El inmenso público que llenaba la calle de la Sangre prodigó grandes aplausos a la Junta de Feria, y pidió a la Banda Municipal, también aplaudidísima en la carrera, la ejecución del pasodoble "Banderas", siendo complacido por el digno director de la misma, maestro Lope.

También en diferentes sitios hubo entusiasmas vitores a los organizadores de la fiesta y de la próxima Feria.

Puede estar satisfecha la comisión de Nuevos festejos, así como las demás comisiones de Feria que han concurrido al éxito de "La Crida".

Los valencianos se han asociado al artístico anuncio de la próxima Feria, el cual repercutirá ahora en toda España y servirá para que los forasteros sepan y presencien nuestras esplendorosas fiestas.

Puede continuar el periódico ligero en publicar ninguna noticia de la Feria.

A pesar de ese silencio que significa grave desacuerdo para los intereses del comercio y de la industria de Valencia, la Feria tiene asegurado el éxito.

Emma, a quien quisiera dar una dicha completa. —La mereces, y vos sola digno de compartirla con ella. ¿Pensáis osaros pronto?

—No puedo fijar plazo, tengo antes que pensar en la curación de Emma y en la de su madre.

—No sé por qué; mi prima está convaleciente, y a Juana podéis seguirle procurando una curación que, acá entre nosotros, me parece problemática.

—Mr. Fabricio, ¿queréis que quiero a Emma? —No lo dudo.

—Mi corazón, mis pensamientos, mi vida le pertenecen; pues bien, no seré su marido hasta que su madre esté curada. La razón de Juana será el regalo de boda que hará a mi amada.

En la escuela laica de Ruzafa "La Luz"

Brillantísimos en extremo fueron los exámenes verificados ayer en aquel centro docente dirigido por nuestro querido amigo y correligionario D. Antonio Ortega.

A las diez de la mañana empezaron los exámenes, ocupando la presidencia del tribunal el dignísimo maestro laico nuestro particular amigo D. José Arnau, teniendo a su derecha al ilustrado profesor de la Escuela de Artesanos D. Joaquín Ferris y a su izquierda al celoso maestro laico del Museo D. Paulino Carrasco.

Con precisión y desenvoltura, impropias de niños de corta edad, contestaron todos a las múltiples preguntas que el profesor les hacía, siendo algunos de ellos aplaudidos con justicia por el numeroso público que llenaba el espacioso local de la escuela.

A este hermoso acto asistieron representaciones de casi todas las entidades democráticas de Valencia y los Sres. Ori, Vera, Bort y otros que felicitaron cordialmente al Sr. Ortega por el inmenso trabajo realizado en pro de la enseñanza laica patentizado con gallardía por los pequeños escolares que han de ser los regeneradores de nuestra España, sacándola del marasmo en que se halla.

Terminó el acto con breves y sentidas palabras del Sr. Arnau, felicitando al Sr. Ortega, a la junta directiva y a los niños hombres que de tan brillante manera habían demostrado su amor al estudio.

No terminaremos esta crónica sin felicitar a los niños Nicolás Pérez, Luis Domingo, Salvador Guitarte y especialmente a Ignacio Narciso, que demostraron condiciones nada comunes, a nuestro amigo Ortega y a la junta directiva de este Centro por su acierto y entusiasmo en pro de la enseñanza.

La corrida de la Asociación de la Prensa

Los premios que fueron sorteados en la plaza de Toros antes de empezar la corrida de la Asociación de la Prensa, han sido recogidos ya por los interesados, previa presentación de los billetes comprobantes.

He aquí la lista de dichos premios, con los nombres de los agraciados: Primer premio.—Mocha confeccionada por doña Josefa Aramburo de Cano. Núm. 13.417, D. Francisco González, calle de Ribera, 4, 3.º

Segundo premio.—De doña Rosario Gómez de Ordeig. Núm. 12.623, D. Francisco Roig, de Picaña.

Tercer premio.—De doña Ascensión Ribera de Alberola. Núm. 517, D. Vicente Martí, calle de Guillem Sorolla, 13, 2.º

Cuarto premio.—De doña Milagro Banaolcha de Montesinos Checa. Núm. 15.512, don José Lloret Peralt, calle de Pasañal y Genis, 18, 2.º

Quinto premio.—De doña Pura Muñoz de Doménech. Núm. 4.390, doña María Tomasi, calle de Félix Pizena.

Sexto premio.—De doña María Llorente de Beras. Núm. 12.460, D. Juan Ricart, calle de los Derechos, 51, bajo.

Séptimo premio.—De doña Carmen Moros de García. Núm. 5.292, D. Vicente Carbonell, calle de Bonaire, 19, principal.

Octavo premio.—De Mma. Prats. Número 8.796, D. Alfredo Ferrándiz, plaza de Tetán, 1, bajo.

Premio noveno.—Artístico reloj de sobremesa. Núm. 10.746, D. Pablo Verdán, calle de Lepanto, 13, pral.

Premio décimo.—Un precioso joyero de metal blanco. Núm. 9.216, D. Ramón Guñán, plaza del Conde Casal, 2, bajo.

Premio undécimo.—Un elegante escudero de cristal. Núm. 2.297, D. Enrique Vallis Bailester, Burjasot, calle de Buenos-Aires, 6.

Premio duodécimo.—Un magnífico neceser. Número 13.321, D. Vicente Corachuta, teniente de Administración militar, calle de Cirilo Amorós, 28, entresuelo.

Premio decimotercero.—Un artístico abanico. Número 247, D. Francisco Torres Donay, calle de la Tertulia, 4, 2.º

Premio decimocuarto.—Un jarro artístico. Número 10.826, D. Elías Llorente, Puebla Larga.

Premio decimocinco.—Una magnífica pareja de estatuas de bronce. Número 10.831, D. Francisco Roca, calle del Pintor Sorolla, 10, bajo.

CEMENTOS Noticias

Los ligeros intentaron ayer mañana sacar la patita en el Cabañal.

En el vecino poblado, donde la honradez y la libertad echaron profundas raíces en los pocos nobles de los pescadores de nuestras playas; en el Cabañal, que si bien sufrió durante algunos años la opresión del cacique, jamás toleró la preponderancia del fraude ni el ensuciamiento de la reacción; allí pretendieron, a las doce de la mañana de ayer, los ligeros, siguiendo los consejos del P. Vicent, realizar una manifestación carlista, un verdadero sardar de fuerzas.

Y, claro está, sucedió lo que fatal y necesariamente había de ocurrir: que los elementos avanzados, los liberales y republicanos, acudieron presurosos a la plaza de la iglesia, dispuestos a meter dentro de su cubil y los provocadores que cubiertos con el manto de la religión pretendían realizar un acto político.

Hubo discusiones acaloradas entre los de un bando y el contrario; enarboláronse los garrotes, alguno de ellos cayó sobre las espaldas de más de un fariseo; sonaron botetadas y la manifestación clerical y carlista no salió a la calle.

Afortunadamente los reaccionarios, comprendiendo sus intereses, y convencidos de su falta de razón, desistieron de su loco empeño.

Lo hemos dicho varias veces; somos amigos de la libertad de cultos, enemigos de las manifestaciones exteriores de todos ellos, y respetuosos y tolerantes con las creencias de todos los ciudadanos, siempre que éstas se presen de buena fe, se les rinda fervoroso culto en el fuero interno, en el hogar, en la iglesia ó en el centro, y por estas mismas razones no transigiremos jamás con los que de la religión hacen objeto de comercio y esudo, para política.

Por eso aplaudimos sin rebozo la conducta de los elementos avanzados del Cabañal que con su enérgica actitud evitaron que se pasearan por las calles de aquel poblado impunemente los del detestado bala.

El repicado del piporro y del trombón, con acompañamiento de rosario y letanía, como los cánticos al Corazón de Jesús, se acabaron para siempre en las calles.

Es inútil que se pretenda por los ligeros resucitar los tiempos aquellos de las romerías y rosarios de la Aurora; cuantas veces se persista en ese empeño, fracasarán los clericales.

La republicana Valencia combate y combatirá a sangre y fuego a los enemigos de la libertad y del progreso, porque se ha impuesto la tarea de exterminar a la horda de asesinos que adquirieron la patente en Igruzquia, Bechi y Burjasot, y disfracense como se disfracen, les perseguirá hasta exterminarlos.

Para La Voz de Valencia y El Eco Valenciano: Ampliando y confirmando la noticia telegráfica que El Pueblo publicó, encontramos en la prensa de Madrid el siguiente telegrama: "Telado, 30, (7 10 t).—En Alta Real de Tajo se ha desarrollado una sangrienta eca-na entre el cura párroco y el secretario del pueblo.

Después de un altercado de palabras, el cura remangóse la sotana, y sacando del bolsillo del pantalón un revólver, disparó contra el secretario, dejándole muerto.

Parece que se trata de un obscuro asunto, en el que figura una doncella. Esto no lo ha podido confirmar en sus verdaderos pormenores.—Corresponsal.

Diríamos que la mano de Dios ha abandonado al clero, si el clero no hubiese sido siempre por el establo que ahora.

Hace pocos días demostráramos al Cabillo que concitamos sus manojos y sus renjunos como si el mismísimo Lucifer hubiera encarnado en alguno de los respetables canónigos que a dichas reuniones asistían.

Y ahora, el diablo, dispuesto a no dejar en paz a las estrofas, eclesiásticas se trasladó a Sagorbe y desde allí nos va a comunicarnos curiosos datos del obispo y la camarilla que gobiernan aquella diócesis, y denunciarlos las postergaciones sufridas por algunos curas de aquellos pueblos para favorecer a algunos otros que gozan del favor de dicho prelado.

Esos favoritismos van a salir en breve a relucir, acompañados de historietas sabrosas...

EL NON-PLUS-ULTRA 4, Paz, 4. TRAJE a medida en LANILLAS alta novedad, de 35 a 80 pesetas. TRAJE a medida en ESTAMBRES, dibujos nuevos, de 45 a 100 pesetas. ROPAS HECHAS (TRAJES LANILLA, buena confección, de 18 a 35 peseta para Caballeros (TRAJES DRIL, colores novedad, de 14, 20 a 80 pesetas AMERICANAS DRIL, desde 4 Ptas.; de ALPACA, desde 7 Ptas AMERICANAS SEMI-SEDA CRUDA a 25 pesetas. Calle de la Paz, 4, sastrería

mas que van a ser un encanto para todos los que afortunadamente se han despreocupado de rancios fanatismos e indignas supercherías.

Descarrilamiento. El último tren ascendente de Paterna, de la línea de la Sociedad Valenciana de Tranvías, descarriló anoche a las nueve, poco antes de llegar a la estación mencionada.

Como es consiguiente, la alarma fué completa entre los numerosos pasajeros del indicado tren, que se arrojaron de sus respectivos coches desde el primer momento.

Entre ellos se encontraba el veterinario del regimiento de caballería, que se halla realizando maniobras en Paterna, D. Eduardo Romero del Pino, de 33 años, que quiso descender inmediatamente, como la mayoría, teniendo la desgracia de ser despedido bruscamente de su departamento.

En la caída se destruyó por completo la pierna derecha y hubo necesidad de trasladarle a Valencia en un tren especial.

En la casa de Socorro de Serranos se le apreció una herida contusa en la región maleolar interna del pie derecho, con salida de la cabeza de la tibia del mismo lado.

Después que le fué practicada una laboriosa operación en dicho centro por los facultativos señores Carrama y Candela Gil, fué trasladado al Hospital militar en gravísimo estado.

También ocurrieron muchos accidentes en el lugar del suceso, pero fueron sumamente leves.

Se ignoran las causas del descarrilamiento. Pero no hay que olvidar que se trata de un tren de la Sociedad Valenciana de Tranvías.

De manera que las causas pueden suponerse, sabiendo cómo tiene sus vías y su material esa compañía.

Pero no haya cuidado de que ninguna autoridad le exija responsabilidades.

Señor administrador de Correos. Varios vecinos del Cabañal se han acercado a nuestra redacción quejándose del comportamiento del cartero de aquel poblado que tiene a su cargo retirar la correspondencia que llega a la estación del mismo y entregarla al administrador de Correos del Grao para que éste haga el apartado y la entregue a los carteros que han de repartirla.

Afirmar los vecinos denunciante que el citado cartero apenas recibe la correspondencia en la estación del Cabañal, en seguida, sin consideraciones de ningún género y sin esperar a que el administrador se incaute de ella, practica el mismo el apartado, y con ello sufren las cartas un retraso grandísimo en la llegada a poder de sus destinatarios.

Esperamos que el administrador de Correos tomará nota de la denuncia y procurará hacer comprender al cartero del Cabañal dónde termina su misión y el respeto que merece la correspondencia y el público.

Anoche se nos denunció un hecho que, de resultar cierto en todos sus detalles, merecer que el administrador de Consumos tome cartas en el asunto ó imponga severo correctivo a los autores.

Ayer a la una de la tarde regresaban a Valencia por el camino de la Fuente de San Luis, varios ciudadanos, cuando al llegar al fiado del camino de Tránsito fueron detenidos en formas bastante descorsetes por algunos empleados del resguardo.

Los insultados protestaron del atropello, lo cual enarboló los ánimos de los consumidores que propinaron algunos garrotazos a uno de aquéllos, que según se nos afirma hubo de ser asistido en la casa de Socorro de Ruzafa.

Ayer tarde se verificó en el Grao el entierro civil de la en su vida fué bondisima señora de ejemplares virtudes doña Antonia Oller, madre de nuestros muy queridos correligionarios don José y D. Salvador Miralles.

A tan triste acto concurrieron multitud de amigos y correligionarios de los hijos de la fiada, entre ellos todos los que componen la junta directiva del Casino Instructivo del Cabañal, D. Braulio Algarra y D. Antonio Ferrer Peset, individuos de la Junta Municipal, y el concejal D. Vicente Concollá.

También asistieron los niños de las escuelas laicas "El Ideal".

En medio de dolor tan inmenso como es la pérdida de un ser tan amado cual la madre, habrá seguramente servido de pequeño lenitivo a los Sres. Miralles la patente demostración de cariño de sus numerosos amigos y hermanos en ideas.

La redacción de El Pueblo siente como propia la tremenda desgracia que aflige a los amigos José y Salvador Miralles y les envía el pésame más sentido.

Publicado en el "Boletín oficial" el anuncio de subasta para la adquisición de 234 equipos de correaje con destino a la guardia municipal el día 5 del actual, a las doce, se celebrará el acto simultáneamente en las Casas Consistoriales y tenencia de alcaldía del distrito del Museo, con arreglo al pliego de condiciones que obra en el negociado respectivo de las oficinas municipales.

La Junta de Gobierno del Colegio oficial de médicos, ha quedado constituida en la forma siguiente:

Presidente, D. Adolfo Gil y Morte; vocales: D. Ramón Gómez Ferrer, D. Lorenzo Colomar Peris, D. Miguel Pérez Gómez, D. Jaime Albiol Aguilera, D. Mariano Alonso Pérez, D. Ricardo López Pérez, D. Miguel López Romo; tesorero, D. Vicente Carai Martínez; contador, D. Fernando Benimel Cavanna; secretario, don Antonio Casanova Cifraña.

En el poblado del Grao se verificó ayer mañana la conducción al cementerio del mismo del cadáver de la señorita doña Loreto Alarcó Mifana.

Su juventud y la bondad de su carácter habíanle granjeado el cariño de cuantos la trataron; por ello el acto de conducir su cadáver al cementerio fué manifestación sincera de duelo, a la que se añadieron los numerosos amigos con que cuenta la familia Alarcó en los poblados marítimos.

A sus desconsolados padres reiteramos el pésame más sentido.

Tringneta de Pelayo.—Hoy a escalera contra Domingo, Chiquet de Simat y Rata, contra Churret, Font, Manó e Hilario.—Precio 15 céntimos.

El Casino de Unión Republicana del distrito del Museo tiene instalada la escuela en un amplio y ventiladísimo local y reúne todos los requisitos y condiciones higiénicas que exige la Pedagogía, por cuya causa, y a petición de las familias de los alumnos, no se suspenderán en el presente año las clases durante el verano, quedando abierta la institución para la clase diurna desde hoy 3 de Julio en adelante.

El profesor de este colegio, a ruego de varios correligionarios, da lecciones a domicilio a precios módicos y repaso de las asignaturas del bachillerato, preparación para ingreso en la 2.ª enseñanza y estudio de la Aritmética Mercantil.

Han sido nombrados maestros interinos: de Fuente la Higuera, D. Ramón Carlos Queralt; de Chodos, D. Cristóbal Gallians; de Cati, doña Francisca Asís; de Cuevas de Vinromá, doña Sagrario Bravo; de Malot, D. Francisco Bertrán; de Costera, D. Fulgencio Martínez; de Cops, doña Francisca Montoro; de Torrealtilla, doña María Isabel Esquerdo; de Rátol de Salem, D. José Oleina; de Alfarsal, D. José Aguaras; de La Graja, D. Manuel Martí; de Castellonet, doña Carolina López; de Torrells, doña María Valor; de Maesalvès, doña María Agustina Manuel Pérez; de Millares, don Emilio Corleban; de Domeño, D. José Chordá, y de Raquena (auxiliar), D. Eugenio Zucos.

En el negociado de Indeterminados de este Ayuntamiento se requiere la comparecencia de Margarita Doménech, Vicente Ferrer, Josefa Loscano, José Redondo, José R. Cassamayor, Eduardo Sainas, Salvador Victoria, Francisco Gallar Vergara, Antonio Romero Romero, Josefa Monrabal Castellar y Lorenzo Clavero.

El médico de las locas

entrado el primero y se apartaba para dejar pasar al joven.

—¿Qué pasa, señor Lorenzo?—preguntó Fabricio después que su mayordomo hubo anteaabierto la ventana—esta mañana dormíais con un sueño tan pesado, que he tenido que renunciar al gusto de veros, y una hora mismo vuestro rostro no es de un hombre satisfecho de su cometido.

Lorenzo no trató de defender su culpa, que era incontestable, tomó una fisonomía desolada, y murmuró: —¡Ay, señor! si mi cara revelase satisfacción, mi cara mentiría.

—¿Qué queréis decir? —Quiero decir que si el señor me retira todos sus favores, es más, si me despido como a un majadero, como a un ser inútil, el amo tendrá muchísima razón... ¡Soy un imbécil!

—Yo había prometido al señor montes y montañas, y me he dejado vencer como un balaque.

—¡Ah!—exclamó Fabricio—¿os ha vencido el marino? —Señor, he ido completamente a pique, como diría nuestro buen Claudio en su lenguaje marino.

El médico de las locas

—Tenéis razón, no se lo que me digo. ¿Y pasa bien las noches? —Según: dorme, pero con sueño ligero, que se interrumpe por cualquier cosa; esto dimana de la gran sensibilidad de su sistema nervioso.

Mad. Delarivière no le prestaba atención y sus párpados se cerraban.

—Tiene sueño.—repuso Paula. —Dejémosla dormir.—añadió el médico, y los tres salieron de la estancia.

La comida estaba servida: bajaron a comer; pero la comida se prolongó poco.

Fabricio empezó a quejarse a las nueve de un principio de jaqueca y se despidió de Paula y de Jorge hasta el siguiente día.

Tres cuartos de hora después entraba en su casa de Neuilly, donde Lorenzo, sorprendido de no haberla visto por la mañana, recordaba sus tentativas de la víspera, su vergonzosa derrota, y aguardaba a su amo con las orejas bajas.

El médico de las locas

rami; pero si no temiera ser indiscreto, os diría rigiria una súplica.

—Vos no sois nunca indiscreto conmigo: ¿qué desearía? —Tengo que escribir algunas cartas, y desearía que me pusierais un momento en vuestro despacho pluma y papel.

—Estáis en vuestra casa, disponed de todo, ¿Sabéis dónde está mi despacho? —No.

—Yo os conduciré a él. —Y segundo de Fabricio se dirigió al pabellón que habitaba.

El joven no había cambiado nada en su mueble y decorado.

—Aquí tenéis—dijo instalando a Fabricio en su propia mesa—papel de cartas de diferentes formas, sobre, laure... Aquí os quedáis y nadie vendrá a interrumpiros. La campana os anunciará que la comida está servida.

El médico de las locas

Emma, a quien quisiera dar una dicha completa.

—La mereces, y vos sola digno de compartirla con ella. ¿Pensáis osaros pronto? —No puedo fijar plazo, tengo antes que pensar en la curación de Emma y en la de su madre.

—No sé por qué; mi prima está convaleciente, y a Juana podéis seguirle procurando una curación que, acá entre nosotros, me parece problemática.

—Mr. Fabricio, ¿queréis que quiero a Emma? —No lo dudo.

—Mi corazón, mis pensamientos, mi vida le pertenecen; pues bien, no seré su marido hasta que su madre esté curada. La razón de Juana será el regalo de boda que hará a mi amada.

—Mucha seguridad tenéis, y yo os felicito; tengo un placer en que mi prima vea su suerte unida a la de una persona de tanto mérito... No olvidéis que crezco a nuestra querida Emma millón y medio de dote.

El médico de las locas

Jorge dejó a Fabricio, que ardía en deseos de quedarse solo, y salió cerrando tras sí la puerta del despacho.

El obrero del banquero escuchó a través de la cerradura el ruido de los pasos del doctor, y cuando dejó de oírlos, sus labios se entreabrieron con curiosidad atónica y exclamó: —¡Pobres locos! Ha llegado el momento de deteneros en la obra de vuestra venganza, y de decirnos: ¡No tréis más allá! Basta de angustias, basta de temores, quiero dormir tranquilo.

Fabricio no había olvidado que un sirviente al que se le había dado el nombre de...

—Yo había prometido al señor montes y montañas, y me he dejado vencer como un balaque.

—¡Ah!—exclamó Fabricio—¿os ha vencido el marino? —Señor, he ido completamente a pique, como diría nuestro buen Claudio en su lenguaje marino.

—Yo había prometido al señor montes y montañas, y me he dejado vencer como un balaque.

CAMAS INGLÉSAS COBIAN y toda clase de MUEBLES preciosos para casa de campo, están a la venta a precios muy reducidos en los ALMACENES, PAZ, 5.-J. COBIAN.-PAZ, 6, VALENCIA

ENFERMOS del ESTOMAGO! Sanad vuestras dolencias con el célebre ESTOMAGO ARTIFICIAL MILES de enfermos deben su salud a este medicamento. Farmacias y droguerías. ESTREÑIMIENTO. 1 peseta puma.

Modista. Corte parisién. Confecciona trajes de 5 a 25 ptas. Huerto de los Sastrés, 4, pral., d.

Albajar de un tendido ayer tarde en la plaza de Toros, tuvo la desgracia de rebalsar Rosendo Roses Pérez, produciéndose la fractura de la pierna izquierda. En grave estado ingresó en el Hospital.

Ayer tarde hubo una reyerta en el juego de bilias situado detrás de la estación del Cabanal.

La cuestión surgió por una partida de juego, y tuvo lugar entre el dueño de dicho birlero Juan Sanz Rosique, de 30 años, y José Catells Doménech, haciendo uso el primero de un arma de fuego, con la que disparó contra su contendiente, causándole una herida grave en la parte posterior de la región glútea izquierda, de la que fue curado de primera intención en la casa de Socorro del Puerto, desde donde pasó al Hospital.

La bala no se le pudo extraer. Al agresor lo detuvo el guardia municipal núm. 233, entregándolo al juzgado, en donde prestó declaración, pasando luego a la Cárcel Modelo.

Según tenemos entendido, con ésta ya son varias las riñas y cuestiones que se han producido en el indicado sitio, y esto debe llamar seriamente la atención de las autoridades, cuyo deber es impedir que tales reyertas ocurran, suprimiendo la causa ocasional de ellas.

Un muchacho de 15 años, individuo de una de las tribus de gitano que pululan debajo del puente del Mar, llamado Marcial Cortés Fernández, pretendió robar ayer en dicho sitio dos duros a un individuo.

El perjudicado se apercebió a tiempo, pudiéndose detener al ratero, que ingresó en la cárcel.

En una lechería de la calle Alta fallaron anteayer del cajón 28 pesetas, sospechándose que el autor del robo sea un muchacho que servía en la misma y que fué despedido la mañana anterior.

Anteayer tarde se inició un incendio en una casa sin número de la calle del Grabador Esteve.

La oportuna intervención de algunos vecinos y del guardia municipal número 99, pudo extinguir el fuego, que consumió únicamente unos cuantos haces de hierba y madera vieja, procedentes de derribos.

Examinando una navaja ayer tarde, tuvo la desgracia de cortarse José Ramón Ferrás, de 42 años, produciéndose varias heridas incisivas en el carrillo derecho.

Fue curado en la casa de Socorro de Sastrés.

Un individuo de 42 años, llamado Peregrín Puig Chust, tuvo la desgracia de caer ayer tarde en la calle del Mar, fracturándose la sexta costilla del lado derecho, produciéndose lesiones, además, en el brazo del mismo lado.

En la casa de Socorro de la Glorieta, donde fué curado, se calificó su estado de grave.

Se nos ruega hagamos público que renaidos ayer estudiantes de distintas facultades, acordaron suspender por ahora gestiones generales en el asunto del homenaje al que fué un compañero Sr. Bocá de Bizá, y tomaron los siguientes acuerdos:

1.º Celebrar la velada neorológica en la Unión Escolar el día de la apertura del curso universitario.

2.º Que la suscripción que se había de abrir para allegar recursos para poder construir el museo al malogrado Bocá, perpetuando su recuerdo en el cementerio de Sastrés, se abra durante la primera quincena de Octubre, para lo cual se recabará el apoyo de todos en general.

3.º Facilitar a la presidencia para que realice los trabajos preliminares al citado objeto y que crea pertinentes al caso.

4.º Que se nombre en su día la comisión mixta receptora del museo, encargándose de la instalación y demás extremos.

Después de probar todos los engrullones remedios que se anunciaron, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, sin engarfiar acción calmante, es digestivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

Depósito general, en la droguería de los señores G. Contat y C.ª, plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa y América.

Si no quiere usted estar calvo, use el CEFIRO DE ORIENTE LILLO. El que es calvo ó la cae el cabello es porque quiere. Véase el anuncio en cuarta plana.

Aconsejamos el uso del Fostio-glico-kola teñido Donénech, para curar con éxito seguro la neurastenia, debilidad cerebral y orgánica, inapetencia y anamia.

URBERUAGA DE UBILLA.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídense memoria y gulas. Se remiten gratis.

Quedan establecidas clases de verano en el Collège de France Duprat (San Cristóbal, 12).

Círculos y sociedades

Esta noche, a las nueve, darán principio los ensayos en el salón de la sociedad "El Antiguo" del barrio que han de cantar los orfeones de esta capital en el festival que se celebrará el sábado próximo en la Glorieta con motivo de la fiesta de la caridad, y se ruega a los orfeonistas de "El Micalet" acudir con puntualidad.

Anteayer celebró sesión científica la Sociedad Odontológica Valenciana, en la que tomaron parte los Sres. Gómez, Juan de Dios Martí, Cerdá, Sánchez, Piquer, Petit, Manuel Martí, Fuster y Pérez.

El Sr. Edo pronunció un fogoso discurso rtsado el tema "Técnica de la extracción", describiendo los diferentes instrumentos que se emplean y practicando en las operaciones dentarias; al terminar fué osurosamente felicitado por sus compañeros.

Tan amena velada terminó a las doce de la noche.

Esta noche, a las nueve y media, la sociedad artística "Els Triangles" celebrará junta general ordinaria, por segunda convocatoria.

Se aplica a los socios la precisa y puntual asistencia.

La sociedad "La Rialla" celebrará junta general ordinaria por primera y segunda convocatoria mañana martes, eligiéndose en la misma los cargos de la directiva que se han de renovar.

Movimiento obrero

Convocatoria importante

Se convoca a todos los delegados de las sociedades obreras que subvencionan Trabajo, a una reunión que se celebrará en la Casa del Pueblo, mañana a las nueve de la noche, para renovar el Consejo de redacción y administración.

Si las sociedades interesadas no responden a este último llamamiento, esta redacción, sin redactores, se verá obligada a no publicar Trabajo.—La redacción.

ALBAÑILES DE PUEBLO NUEVO DEL MAR.—Se convoca a junta general a todos los socios para esta noche a las ocho y media, en la casa social, Centro de Méndez Núñez.—El presidente, Andrés Ruiz.

CARPINTEROS "LA UNION".—Esta noche a las ocho y media se reunirán para continuar las juntas anteriores.

Teatros

Apolo: Con un lleno se despidió anoche la compañía de zarzuela cómica que primero dirigida por Corbón y luego por Riquelme, ha hecho lucida temporada.

Los artistas fueron aplaudidísimos, lo mismo que los Sres. Serrano, Thous y Cerdá, a quienes estaba dedicada la función.

La Domingo y Peña, artistas sobresalientes, han sido contratados para la temporada próxima, que empezará en Septiembre, y será dirigida por Corbón.

De Pepe Riquelme no hay que decir, sino que ha estado a la altura de su justa fama, y que ha hecho en Valencia un notabilísimo trabajo. Su presencia es garantía de buena dirección y de éxito en todos los teatros, y lo ha sido en Apolo, donde el público le ha ratificado en su predilección.

Pizarro: Hoy lunes no hay función; mañana martes "La Favorita" y "Cavalleria rusticana", cantando la parte de Turiddu el apañado tenor valenciano D. Lamberto Alonso.

En breve "Los Payasos" y "El pescador de perlas", por el Sr. Alonso.

Salón Novedades. La aplaudida artista marquesa de Villarreal del Tajo, que tantos aplausos ha cosechado en este Salón Novedades, ha suspendido sus tareas, por haber recibido por telegrama la noticia del fallecimiento de su señora madre, acaecido en Riola hace pocos días.

Reciba la distinguida artista nuestro sentido pésame.

Toros y Toreros

A beneficio de la Feria Ayer tarde se verificó en nuestro circo taurino la bacerrada, cuyos productos se destinan a la próxima Feria.

El pueblo valenciano atendió las excitaciones de la comisión de Hacienda llenando la mayor parte de la plaza.

La entrada era hermosa, puede decirse, sin temor a mentir, que este año ha concurrido mayor número de gente que en los anteriores, por lo que merece plácemes el organizador y alma de la función Sr. Galán.

Con el exquisito gusto que es ya peculiar en la Banda Municipal ejecutó esta el programa anunciado, obteniendo una ovación merecidísima al final de cada obra.

A mazos de Castillito, Esparterito, España y Pipa fenecieron ocho novillos, de los cuales algunos proporcionaron muchos sustos y algún que otro rofo.

Pipa mató sus dos toros de igual número de estocadas. Además les puso banderillas tratándolos con bastante guapeza.

Sus dos toros fueron los más claros y bravos, pero así y todo en su faena mereció el premio ofrecido por la comisión de Hacienda de la Feria.

Añi lo entendió el Jurado, que lo componían los Sres. García, Alsopont (D. Mariano) y Payá (D. Vicente), concediéndole el capote que ha estado expuesto en los escaparates del Sr. Oñejas.

La función terminó con un bonito castillo de fuegos artificiales y una muy sonora y luminosa traca.

Espectáculos

SALÓN NOVEDADES.—Cuadros variados de sinfonías, entre ellos "El país del carbón" y "Duelo loco".—Bellas variadas por la Excma. Sra. Marquesa de Villarreal del Tajo y la Española.—Balle español por la Sra. Lillo.—A las 7.

CINEMATÓGRAFO DE LA PAZ.—Éxito de las películas "El país del carbón" y "Entrada de D. Alonso en París".—Todos los jueves por la tarde, regala de juguetes a los niños.

CAFÉ PARQUE GLORIETA.—Esmerado servicio en toda clase de helados, pordosas, sandwiches y frezas.

Ocasión

Salones de exposición de objetos usados, en la calle de Oñejas. Gran surtido en máquinas de vapor, calderas, motores, bombas, norias, embarcaderos y herramientas.—Despacho: Figuerida, Paz, 17, Valencia.

CALZADO de todas clases a medida

Esta casa cumple con la principales de la capital, tanto en lo imborable de la clase y en gusto en la confección, como en la economía de los precios.

Especialidad en toda clase de calzado para niños y niñas. RAFAEL GONZALEZ CALLE ALTA, 21, ZAPATERIA

FECUNDIDAD

Acosados por las SENORAS el uso del "Máximo-Parque Oriental y Océano Atlántico". El novena por ciento que lo usan, consiguen ser MADRES en poco tiempo. Único punto eventos: Gran farmacia Moderna, de J. Climent Paz, 15, VALENCIA

Vinicultores Saifeno!

Acia los vinos por débiles que sean, evita el color, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, yese y demás drogas.

VINOS A ROS VINEOALIZADOR BOTTLE

cura, dejándolos a su primitivo estado. Producción ecológica. R. Cantero, calle Pintor Sorolla, 47 (partido de la subasta). De venta: Droguería San Antonio, Mercado, 71; Miguel García, Barcas, 4; R. Reig y Compañía, Bajada San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

Consultorio Grifo!

Enfermedades secretas

HORAS DE CONSULTA: DE 10 de la mañana a 4 tarde.

Santa Teresa, 21.

Queréis curar las fiebres palúdicas?

Usad el ESANOFELE

Noticias de la prensa médica El nuevo periódico "Progreso Médico", revista de Higiene y Medicina, práctica que se publica en Barcelona, refiere en un notable artículo, titulado "La Medicina terapéutica", algunos de los juicios, declaraciones y certificados impunitivos de varios ilustres doctores acerca del empleo del medicamento "Esanofele" en el tratamiento de las fiebres palúdicas, intermitentes, tercianas, cuartanas, etc., etc., y ha dado resultados inmejorables.

De él escribe entre otros, el doctor D. T. de Echevarría: "En un caso de paludismo inveterado he dado el "Esanofele" de Bialen y cuando los medios clásicos no me habían dado resultado, con el preparado en cuestión "abtuve" desaparición de una fiebre inveterada palúdica, sin que hasta la fecha haya vuelto a reaparecer como acostumbraba a hacerlo cada 15 ó 20 días en el individuo objeto de mi ensayo".—Puebla de Montalván (Toledo), 3 de Noviembre de 1903.

Depósito general: D. ALFREDO ROLANDO, Barcelona, Bata, 1. Se encuentra de venta en todas las buenas farmacias.

En Crata

Londres.—"The Times" publica un telegrama de La Canea diciendo que se libró un serio combate entre los insurrectos cretenses y las tropas, interviniendo el crucero francés "Kleber", que asistió a los insurrectos.

Los buques italianos han desembarcado algunos contingentes de infantería de marina con diez cañones.

Los insurrectos han ocupado algunas posiciones que abandonaron los italianos.

La revolución en Rusia

En los alrededores de San Petersburgo se dice que han corrido graves desórdenes, especialmente entre los reservistas y los obreros de una fábrica de armas.

El público de los arrabales simpatiza con los huelguistas.

El general Dragomirof está muy grave, temiéndose por su vida.

Las noticias que llegan hoy de Varsovia son gravísimas.

De San Petersburgo dicen que el general Sekharof ha presentado la dimisión de su cargo de ministro de la Guerra.

De Sebastopol comunican que ha vuelto a entrar en aquel puerto la escuadra del almirante Krieger, llevando prisionero el "Potomkin".

Además de la tripulación de este buque, fué presa la junta revolucionaria de Odessa.

En San Petersburgo, un gran número de reservistas injurió al sacerdote que había de tomarles el juramento, y profanaron además las santas imágenes.

El nombramiento de gobernadores

Han quedado ultimados los nombramientos que faltan de gobernadores.

El Sr. Montero Ríos pasó la tarde en la Presidencia, donde recibió a los gobernadores.

El martes serán recibidos en Palacio.

Viaje a Andalucía

Es probable que el jueves marche a Andalucía el conde de Romanones, acompañado de algunos ingenieros.

En el ministerio le sustituirá el director de Obras públicas Sr. Roquejo.

Cuestión zanjada

En el camino de Vicálvaro se ha verificado el lance entre Mantel Breco y Dionisio Pérez.

Se han curado dos bala, sin consecuencias.

Buque al lazareto

Un telegrama oficial de Tenerife dice que ha sido despatchado para el lazareto el vapor "Montevideo", por haber ocurrido a bordo un caso de fiebre amarilla.

Lo de la bubónica

El gobernador civil de Barcelona ha telegrafado al Sr. García Prieto, comunicándole que el alcalde ha dirigido una comunicación a los concejales, desvirtuando los rumores circulados acerca de la existencia de la epidemia de la peste bubónica.

Dicha comunicación lleva las conclusiones del informe emitido por los médicos Sres. Calleja, Tupro, Claramunt y Calve, asegurando que no existe el bacillus de Gersin.

Toros Durante la corrida han caído varios chaparrones.

Ha habido buena entrada. Lidiábase toros de Hernández.

El primer bicho llamábase "Corbato", al bardo, bravo, de poder.

Carriles y Cachiporra pichan seis veces, perdiendo dos jamegos.

Lagartijo y Bombita son aplaudidos en quites.

Moyano y Americano cumplen. Fuentes, de grosella y oro, es engañado por la manga al dar el primer pase.

Trastea regularmente y da una en lo alto atravesada.

División en el público. Segundo.—"Doblado", castaño, grande.

Arriero y Alvarez le dan cinco pioletazos, dejando en el ruedo una cabalgadura.

Bombita hace quites superiores, siendo especialmente ovacionado al hacer un quite de peligro.

Lagartijo es aplaudido al dar una larga. Morenito y Barquero cumplen.

Bombita, de negro y oro, torea entre los pitones, dando al bicho pases con elegancia y bien rematados.

Da un pinchazo bueno y media estocada en lo alto, solo atravesada.

Descaballa al bicho y oye una ovación. Tercero.—"Talegón", negro, de buen tipo.

Lagartijo torea bien, siendo ovacionado. Montalvo y Melones pican seis veces, a cambio de dos caballerías.

Los matadores sdórnanse en quites. Recalzo banderilla pésimamente.

Cerrajillas pone con valentía los palos. Lagartijo, que viste azul y oro, encuentra al bicho aplomado.

Trastea bien y de cerca. Da un pinchazo caído y media estocada buena, para repetir con otra superior. (Ovación).

Cuarto.—"Polverillo", cárdeno. Con cuatro puyazos cobrándose una pieza, pasa a la jurisdicción de Americano y Moyano, que cumplen en banderillas.

Fuentes da cuatro pases por lo bajo, pasaderos; atiza media buena y descaballa. (Palmas)

Quinto.—"Limeño", negro, bravo. Con cuatro puyazos pasa la lidia al segundo tercio.

Lagartijo deja un palo mal. Bombita juguetea y coloca un par superior entrado de frente. (Ovación.)

Fuentes pone otro de frente en las mismas aguijas, llegando hasta la cara. (Gran ovación)

Bombita da al bicho excelentes pases en redondo, naturales y bajos.

Da dos pinchazos y una hasta la cruz, rodando el toro. (Ovación.)

Sexto, de Benjumes, "Calvito", colorado, de buenas velas.

Bombita hace un cambio centésimo de rodillas, siendo ovacionado.

Los piqueros pichan cinco veces, perdiendo dos jacos.

Los banderilleros, mal. Lagartijo, desconfiado, pasa movido, coloco una atravesada, cuarteando y repite después con una buena.

En resumen: El día es ganado. El héroe de la tarde ha sido Bombita, que ha estado incensable.

Tetua.—Los toros de Monje regulares. Pejarco, Infante y Ortiz, valientes y aplaudidos.

El Ortiz fué pisoteado, sufriendo una luxación en un brazo.

Carabanchel.—Habíspoco, mediano en su primero y bien en su segundo.

Punteret, superior con la capa y bien con el estoque.

El Temerario ha sido ovacionado. Granada.—La plaza llena.

Los Muruves cumplieron. Mataron ocho caballos.

El Rogatario y Bienvenidos superiosísimos, matando y toreaen.

Bando: illearon magistralmente, siendo ovacionados.

El público salió contentísimo. La feria muy animada.

Nimes.—Los Verguans buenos. Conejito bien.

Machaquito superior. Burdeos.—Los Miras regulares.

El Almansero fué cogido y volteado, recibiendo una cornada en un muslo.

En la estación de Balthera (Sevilla) se ha descubierto otra caja que contenía culetas y otras piezas pertenecientes a los fusiles apreados ayer.

Según parece, las expediciones vienen realizándose desde Abril, facturándose en Zamarraga para distintas estaciones próximas.

En Sanlúcar se ha practicado un registro en una fábrica, hallándose tres remingtons y una caja con piezas sueltas.

Las expediciones hechas ascienden a 18. Fuga frustrada

Ronda.—Han intentado fugarse de la cárcel 7 presos conocidos, entre ellos el compañero del bandido apodado "Cristo".

Taladraron dos muros, no pudiendo conseguir su objeto por falta de tiempo.

Descubrióse el boquete abierto por los presos al hacer la primera requisa.

Los reclusos adoptaron una actitud hostil, apaciguándose al llogar el juzgado.

Hundimiento

Sanlúcar de Barrameda.—En la iglesia que ceres de Chipiona están construyendo los frailes franciscanos, hundióse el andamio de la bóveda, cayendo los obreros que en él trabajaban desde una altura de quince metros.

Resultaron cinco obreros muertos y dos heridos graves.

Centráse al encargado de los obreros, Fray José, por no disponer de los elementos necesarios para garantizar la seguridad de los trabajadores.

El juzgado entiende en el asunto. No hay peste bubónica

Barcelona.—El médico Sr. Ceroós ha mejorado. Créese se le dará de alta en esta misma semana.

Los médicos municipales adoptaron medidas para evitar el contagio.

La Academia de Medicina, después de oír el dictamen de los médicos que asistieron al señor Ceroós y a su sirvienta, han dictaminado que no se trata de la peste bubónica.

Los ánimos están más tranquilos. Al medio día zarpó de este puerto el vapor "Canalejas", y llegó otro buque de Valencia.

Procedente de Génova fundó el vapor "Buenos Aires". Créese admitirá pasajeros.

El alcalde ha rogado a los cónsules sean prudentes en los informes que envían a sus países, pues algunos son exagerados.

Los cónsules de Francia y Alemania manifestáronle que no dudaban del buen estado de salud en Barcelona.

El de Inglaterra se mostró algo receloso. En cambio, el de los Estados Unidos, cree que no hay nada y que no existe la peste, como se creyó en un principio.

La revolución rusa

Paris.—Aumenta la contradicción entre las noticias particulares y las oficiales acerca de lo ocurrido en Odessa.

Mientras unos afirman que se ha rendido el acorazado "Potemkin", otros, incluso el ministerio de la Guerra ruso, declaran que prosiguen las negociaciones entre los sublevados y la escuadra.

Créese que ha sobrevenido una transacción amistosa, bajo la base de la inviolabilidad de los amotinados a cambio de que éstos cesen de bombardear la ciudad.

Otros informes dicen que los sublevados se rindieron, borrachos de champagne y aguardiente, declinando la responsabilidad sobre el grupo de agitadores.

Este se puso a salvo antes de que llegara la escuadra.

El tribunal juzgará en seguida a los amotinados.

Los que sean viejos serán condenados a reclusión perpetua.

A los agitadores jóvenes se les condenará a trabajos forzados.

Los directores del movimiento serán fusilados.

En Varsovia continúan los desórdenes. En Broczeng la infantería disolvió una manifestación de socialistas, que enarbolaban una bandera roja.

La tropa hizo fuego sobre los manifestantes, matando a 12.

En los hospitales de Lodz han fallecido 69 heridos.

El consejo de guerra ha condenado a muerte a tres obreros que tomaron parte en un motín.

En una aldea cercana a Tsarkoieselo han sido detenidos un empleado del gobierno y un estudiante, por haberse encontrado en su domicilio 8 bombas acabadas y 22 casi terminadas.

Ultimas noticias

La aprehensión de armas

Sanlúcar de Barrameda.—Calatayud, que se han recibido en varios puntos de Andalucía unos 300 fusiles desde Abril.

Coméntase mucho que las primeras armas hayan

SASTRERIA DE BALLESTER Y C.

Nuevo y completo surtido en Lanas, Estampes, Viciñas, Armures, Alpacas, Oriles y todos cuantos artículos abarca esta industria.

24 Bolsería, **24** (JUNTO A LA LIBRERIA)

Esta casa es la única en su clase que trabaja con verdadera prontitud, economía y con todas las exigencias que la moda requiere.

No más vello

Las SENORAS que tengan vello ó pelo en la cara ó en cualquier parte del cuerpo pueden destruirlo, empleando el DEPILATORIO POLVOS COSMETICOS DE FRANCO. No irrita el cutis. 23 años de éxito. No tiene rival. Precio, 250 pesetas, bote. Se remite por correo certificado, anticipando 3'50 pesetas en sellos. BORRELL farmacéutico, ASALTO, 52, Barcelona. De venta en Valencia: D. José María Puig, Bajada de San Francisco, 4; D. José Roig y Compañía, San Vicente, 77 y en las principales droguerías.

J. PRAT

7 años

Aeristalación de obras.--Colocación de cristales á domicilio
FABRICA DE LUNAS
 Cristales curvados.-Talleros de biselado, grabado y decorado.-Letreros artísticos.-Vidrieras de colores.
FABRICA, PIZARRO, J. P.--DESPACHO, COLON, 71

IMPOTENCIA ESTERILIDAD

debilidad genital del hombre EN LA MUJER

ocasionada por la lucha de la vida, pérdida seminal, pesares, abusos de Venus ó de vicios solitarios, etc. "Cura pronta, sin peligro y sin medicamentos", aprovechando las fuerzas orgánicas naturales, inducidas al organismo genital de ambos sexos al que comunica los ardores, fuerzas y lozanía de la más sana y vigorosa juventud.

Nuevo remedio "externo" KISLEYT WOSMAHE. Los internos ó no producen efecto, si son débiles, ó perjudican la salud al ser enérgicos. El KISLEYT WOSMAHE se vende á "5 pesetas" frasco, en todas las buenas boticas de España. ¡Supremo trata sienta por el que se consigue la "potencia" y la "fecundidad" juvenil, pronto, gratamente y sin peligro para la salud!

Pedid siempre KISLEYT WOSMAHE, no dejándose engañar por medicamentos parecidos en nombre ó envoltorios. Hay muchas imitaciones que se dan al público por farmacéuticos poco escrupulosos y que ocasionan funestas consecuencias. Anotamos el respaldo nuestros legítimos depositarios.

DE VENTA EN VALENCIA: Droguería de los Sres. Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71.

Estado de las curaciones obtenidas por el KISLEYT, á partir del 18 de Diciembre de 1902, en que nos encargamos de su preparación en España. (1)

AÑO	Casos consultados	Curaciones según testimonios	Negativas según cartas	Desconocido el resultado
1903	2146	291	16	39
1904	8497	8349	50	98

Cuadro de duración de tratamiento

AÑO	Casos curados	Antes del mes	Un mes	Dos meses	Más tiempo
1903	2091	1892	164	29	6
1904	8349	8147	136	54	12

(1) Estos datos se refieren á los conocidos por nosotros, pues deben existir muchos más, ya que la venta en 1903, ascendió á 14.704 frascos y en 1904, se aumentó á 37.915 frascos.

EN VALENCIA: Consulta gratuita San Vicente, 102, 1.º y venta en la droguería de San Antonio, Mercado, 71.

Fábrica de aceites vegetales

Especialidad en el de coco para fabricantes de jabón

PASTA DE COCO

para alimento de toda clase de ganado

Para detalles y precios

JOSE ANTONIO ROGUERA
 Calle de Colón, núm. 22, Valencia

¿MURIÓ LA CALVICIE!!

USANDO EL

ÉFIRO DE ORIENTE-LILLO



Ha quedado comprobado por ininidad de eminencias médicas, que el *Éfiro de Oriente-Lillo* es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigotes y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: *Tña pelada, secura pilosa, alopecia seborrea (casaca grasienta), caups, humores, etc., etc.*

Millones de personas que han usado el *Éfiro de Oriente-Lillo* certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que se calva ó lo que el cabello es por que quiere, puede mediante este

¡ Nada se paga si no sale el cabello !

Consulta por el autor *J. Melodero Lillo, Rambla de Canalejas, núm. 12, 1.º--BARCELONA, de 9 á 1 y de 2 á 6, días festivos de 10 á 1.*

También se dan consultas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Baneros, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, á 5 pesetas frasco.

AVISO IMPORTANTE

25.000 PSETAS se darán al que pruebe y justifique que existe en el mundo un producto que dé mejores resultados que el *ÉFIRO DE ORIENTE-LILLO*

Pérdida
 de un perro de caza blanco, con una oreja manchada de color café, el cuerpo salpicado de motas del mismo color y el rabo blanco. Se ruega al que se lo haya encontrado, lo presente en el camino Real de Madrid, traste 1.º, núm. 10, frente al fieltro de consumos y se le gratificará.

Hallazgo
 A la persona que se le haya perdido un portamonedas en el Grao, puede recogerlo en la calle de Pascual y Genis, 3, portería.

Modista
 Corte parisién. Últimas modas. Se confeccionan trajes desde 5 á 25 pesetas. Huerto de Santes, 4, principal, derecha. Teléfono 630.

La Lonja
 CAJA DE PRESTAMOS. Se hará almorta los días 20 y siguientes de los meses de Junio. Aviso á los interesados.

Aviso al público
 BASTRE. En la calle del Turis, 10, entresuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forro, á 15 pesetas; pantalones, á 10 reales; flem. de algodón, sel. reales. Las hechuras á gusto del consumidor. Especialidad en trajes de niños.

Noticias
 En la acreditada agencia de la calle de Cuarte, 9, bajo (junto al Troc-Ait), encontrará el público toda clase de noticias para casa de los padres y parientes; las hay también laboradoras. No equivocarse; esta agencia está garantida por 40 años de práctica y representada por el antiguo corredor Ignacio Valero.

DINERO
 á comerciantes é industriales, propietarios y á militares. Intereses módicos.

Colocación
 Se necesita un joven de 15 á 16 años de edad y tenga alguna occión en bilidos de borcharta y cobada. Darán razón, plaza del Mercado, 39, hasta se presente sin buenos informes.

5 á 10 diarias ganancia para los que en cualquier población quieran ocupar sus ratos de ocio, con trabajo fácil. Escribir á Geo. Quisse, 3, Vergara, Madrid.

Casa particular
 Una señora viuda, cede dos salas amuebladas y con vistas á la calle, para un caballero de confianza ó un matrimonio, con asistencia ó sin ella. Precio convencional. San Vicente, 164, segundo.

Dentición infalible

¿Desea V. llevar el pelo bien teñido? (Si)

Pues usad La Belleza del Cabello y lo conseguiréis en realidad.

También se tñe en su salón independiente; por el bigote, dos reales; barba, seña cabeza, de ocho á diez. Para las señoras, según lo pida que está la cabeza, pero en todos los casos sus precios serán económicos. Moscardó, calle del Poeta Querol, 20.

Contra calenturas

terciadas y cuartanas, se curan radicalmente con las "Píldoras febrífugas infalibles", de los mismos, ya conocidas del público. Cajas rebeldes, ó pías, benitas, 3. Se remiten por correo. Nuestras cajas son metálicas y llevan retrato igual al de todo prospecto al transparente.

En farmacias, centro de especialidades y únicos sucesores Calzada de Oropesa (Toledo).

Agua mineral-medical

Bicarbonatada sódica-ferruginosa

de NUESTRA SEÑORA de la CABEZA

BURIASOT (Valencia)

Su notable composición está comprobada por el minucioso análisis del catedrático Dr. D. Vicente Peset, en 19 Febrero de 1903. Está clasificada como agua potable excelente.

En el concepto de potable reúne preciosas condiciones para la bebida habitual, en estos países en que todas las aguas pecan de gruesas é indigestas.

Como bicarbonatadas facilitan la digestión en todas las personas enfermas, en los dispépticos en los que padecen del hígado é intestinos, trastornos de nutrición, como la DIABETES, herpesismo y gota y hasta reume ventajosa para las personas calciosas; pues disuelve las arcillas y cículos de una manera maravillosa; es excelente para todas las afecciones de los riñones y para el reumatismo, tanto agudo como crónico.

Véndese esta admirable agua higiénica y curativa en cántaros de ocho litros de cabida, al precio de 0'50 pesetas.

DEPOSITOS DE VENTA: En Valencia, calle de la Congregación, núm. 28 y en Burjasot, en el mismo manantial, calle del Progreso, letras V. S.

La Campana

RELOJERIA ECONOMICA

Precios de las composuras más generales garantizadas por dos años

Limpieza	1'50
Muelle real (cuarta nueva)	2'00
Eje de espiral	2'50
Eje del volante (nuevo)	4'00
Rubi	1'50
Cilindro nuevo	1'00
Muelle de salto	1'00
Reposo	1'00
Pavonar cajas de acero	2'00

Demás composuras á mitad de precio. Rufaia, 25, esquina á la de Colón.

Descubrimiento importantísimo

CHARLES LAMBERT

Por fin llegó á España la especialidad única en su género, de eminente *Charles Lambert*, París; dicha celebridad, analizando una infinidad de hierbas medicinales de la India, y después de producidos sus estudios llegó á obtener el completo resultado que mediante una cuidadosa combinación de hierbas pudo obtener un maravilloso específico que en muy pocos días cura radicalmente cualquier purgación crónica ó catarro de la vejiga ó restringimiento uretral, etc.

También el *Elisir Indiano*, es un específico maravilloso y eficazísimo para la completa destrucción de todo "bacillo" sífilítico por crónico que sea ó hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar milagroso, compuesto exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del lodo ó del Mercurio, siempre dañosos á la salud á cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abastimiento general.

Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento *Charles Lambert*, París, cada caja de píldoras, pesetas, 4'50; cada frasco de inyección, pías, 3'80 y caja frasco de *Elisir* 3'80.

De venta: En todas las buenas farmacias; en Valencia, en la del Sr. Narciso Loras, Farmacia de la Morera, plaza de las Barcas, núm. 29; Sra. Viuda de Costas, Sombrerera, 5; D. José Barberá, Sagrado de San Francisco, 25 y D. J. Alito, plaza Caceres, 8.

Adria

COMPANIA REAL HUNGARA DE NAVEGACION MARITIMA

Servicio rápido para Marsella directo

Salidas todos los miércoles para Marsella, Génova, Malta, Mesina, Beposto, Catania, Bari, Trieste y Fiume.

Camarotes cómodos y excelente mesa. Se expiden billetes de ida y vuelta á precios reducidos, validos 90 días.

Consignatario: Alberto Ries, Pascual y Genis, 27

Pasajes gratuitos para San Pablo (Brasil)

El día 6 de Julio saldrá el vapor

POITOU

Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familias de trabajadores del campo.

Las familias tienen derecho á pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia á San Pablo (Brasil).

Para informes, dirigirse á esta delegación, calle del Moro Zeit, 6, principal, junto al teatro de la Princesa, incluyendo un sello de 15 céntimos para la contestación.

Negocio

CADA 1.000 pesetas rentan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.

DINERO sobre hipoteca y toda clase de garantías sólidas. Interés muy conveniente.

COMPRA Y VENTA de negocios y líneas.—Casa reservada y activa en todo negocio que se le someta.—Horas de oficina de nueve á dos.

Centro general de contratación

MAR, 105, ENTRESUELO

acordeones superiores

los bailar en la feria de Rialto, Torres, calle de Barcelona, 13 (junto al horno), Valencia.

Lecciones, composuras y toda clase de reformas.

Oalvos

¿Queréis que vuestra cabeza se pueble de pelo? Usad la Miravilla del Campo, que á los 30 días de su uso se ve brotar el cabello. Su autor, D. Rafael Ramos, camino del Grao, 8, peluquería de Aragón.

Dinero económico

Se facilita á los militares activos y reserva y empleados de oposición, comerciantes y á los propietarios, respondiendo de las rentas; con hipoteca á 5, 6, 7 y 8 por 100. También se encarga de la compra-venta de toda clase de fincas y seguros de vida é incendios. Dará razón, el corredor Carbonell, Zapatería de los niños, 2, tercer planta.

GLASES PASIVAS
 La habilitación de Soriano Chulá, se ha trasladado á la calle de Pascual y Genis, 16, entresuelo, derecha.

Papelaría de Botella

SAN VICENTE, NUM. 141

Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapapel y plumas para letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para litografía de todas clases y marcas, blancos sin cola, pectorales, con gomas, largos y cortos.—Papeles seda de colores.—Naipes finos y ordinarios.—Depósito de naipes finos de Vitoria.

Aprendices

Se necesitan en el taller de encuadernación de L. Navarro, Vilaragut, 2, duplicado.

Crema de Bismuto

DE GRIMAULT Y C^o

Medicamento heroico, corta en breve plazo Cólicos, Diarrea, Disenteria, Gastritis, Gastralgias, Dolores de Estomago, Diarreas, coleriformes.

LA CREMA obra con más rapidez que los polvos.

Paris, 8, Rue Vivienne y todas las Farmacias.